

Estructura de costes

Para sacar adelante nuestro proyecto, dividimos todos nuestros costes en fijos y variables.

Nuestros costes fijos, serían para empezar, 280€ que pagamos al mes para que la empresa nos mantenga y gestione la página web y además el alojamiento de esta. Es la parte más importante ya que funcionamos a través de ella; hablamos con nuestros clientes, gestionamos pedidos, mostramos fotos de las prendas... A continuación entrarían los gastos generales de nuestro almacén, al ser de nuestra propiedad, no pagaríamos alquiler, sin embargo todo lo que utilicemos en él tendrá un coste; agua, luz, gas...

Y nuestros costes variables serían en un primer lugar, el sueldo de los empleados, ya que dependiendo de la demanda que tengamos puede que debamos restringir o ampliar el número. Después, pagaríamos a la empresa a la que mandaríamos los diseños de nuestros diseñadores para que hicieran las prendas, y por último, las empresas que se ocuparían del medio de transporte para entregar los pedidos a domicilio. Este último también dependería de la demanda, si tuviéramos mucha demanda, nos encargaríamos de contratar más personal para encargarse de entregar los pedidos y así no causar retrasos. Sin embargo si esta no fuese tan elevada, no pagaríamos a tantos empleados, sí con menos haríamos el mismo trabajo y perdiendo menos dinero.